
Bürger für Meckenheim, Max-Planck-Straße 35a, 53340 Meckenheim

An den
Bürgermeister der Stadt Meckenheim
Herrn Bert Spilles
Bahnhofstr. 25

53340 Meckenheim
16. Juni 2015

Schriftliche Anfrage für die Sitzung des Rates am 24.6.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Spilles,

in der Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr des Rhein-Sieg-Kreises am
11.6.2015 wurde die Gewerbeentwicklungsplanung für den Rhein-Sieg-Kreis vorgestellt.

Das bisherige Konzept datierte aus dem Jahre 1990 und bedurfte der Aktualisierung. Im
Mai 2012 hatten die Hauptverwaltungsbeamten vorgeschlagen, ein neues
Gewerbeflächenkonzept zu erarbeiten, um den Erfolg des vorherigen Konzepts
fortzusetzen. Die Kreisverwaltung hatte daraufhin  im Herbst 2012 mit einem eigenen
Erhebungsbogen die Bestands- und Reserveflächen sowie die Vorstellungen über
Flächenbedarfe der Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises erfasst. Auf dieser Basis wurde
vom Kreis inzwischen ein neues Gewerbeflächenent-wicklungskonzept fertiggestellt und
nunmehr präsentiert.

Hierin heißt es u.a.:

„Zur Ermittlung geeigneter Gewerbe- und Industriebereiche, die als zusätzliche Flächen
Eingang in den Regionalplan finden können, wurden in einem ersten Schritt Gespräche
mit den Kommunen geführt“.

Das Gespräch hierzu fand am 22.9.2014 in Meckenheim statt.

Die Planung der Gewerbeflächenentwicklung war für die Stadt Meckenheim nicht nur in
der Vergangenheit von besonderer Bedeutung, sondern wird es auch weiter für die
Zukunft sein. Dies muss auch ihren Niederschlag in einer frühzeitigen Information und
Beteiligung des hierfür zuständigen Rates finden.

Die BfM-Fraktion bittet gem. § 18 der Geschäftsordnung um die Beantwortung folgender
Anfrage in der öffentlichen Sitzung des Rates am 24.6.2015:

1. Welche Kerngedanken und Vorstellungen zur Ermittlung geeigneter Gewerbe-
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und Industriebereiche im Bereich der Stadt Meckenheim
Gesprächsteilnehmern unserer Stadt
eingeflossen?

2. Welche konkreten Erkenntnisse und daraus folgende Handlungs
ergeben sich aus dem Konzept für die Stadt Meckenheim
über die Planung der Gewerbeflächenentwicklung informiert und in die
Handlungsabsichten der Verwaltungsführung einbezogen?

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Steger

und Industriebereiche im Bereich der Stadt Meckenheim sind von den
Gesprächsteilnehmern unserer Stadt am 22.9.2014 in das Gespräch
eingeflossen?

elche konkreten Erkenntnisse und daraus folgende Handlungsmöglichkeiten
ergeben sich aus dem Konzept für die Stadt Meckenheim und wann wird  der Rat
über die Planung der Gewerbeflächenentwicklung informiert und in die
Handlungsabsichten der Verwaltungsführung einbezogen?

Mit freundlichen Grüßen

im Bereich der Stadt Meckenheim sind von den
am 22.9.2014 in das Gespräch

Erkenntnisse und daraus folgende Handlungsmöglichkeiten
ergeben sich aus dem Konzept für die Stadt Meckenheim und wann wird  der Rat
über die Planung der Gewerbeflächenentwicklung informiert und in die
Handlungsabsichten der Verwaltungsführung einbezogen?


